

Dans un souci de ne pas apparaître comme des opposants ne prenant pas en compte le contexte (nouvelle équipe, crise sanitaire), nous nous étions abstenus lors du vote du budget malgré nos inquiétudes face à une copie manquant d'ambition.

Lors du dernier Conseil Municipal, nous avons voté contre la décision modificative (DM) soumise aux élus.

Loin des promesses promettant un budget d'investissement à 2,8 millions d'Euro, la DM présentée traduisait un renoncement. Nous avons entendu les explications, elles ne nous ont pas complètement convaincus. Si des projets ont dû être annulés ou décalés, d'autres pouvaient être lancés ou continués : accessibilité des bâtiments, rénovation de l'Eglise, transition écologique (une nouvelle fois sacrifiée), voiries...

Au vu du taux de réalisation des opérations restant inscrites au budget, nous craignons qu'une prochaine DM vienne amplifier cette tendance.

Ce report de dépenses inéluctables et non anticipées va conduire à des budgets encore plus contraints à l'avenir.

D'autant plus que la capacité d'autofinancement de la Commune est impactée par la dérive des frais de personnel dont le financement ne semble pas assuré à moyen terme.

Par ailleurs, nous avons questionné la majorité sur les subventions aux associations, dont les modalités d'attribution semblent bien obscures.

Sur tous ces sujets, nous resterons vigilants et continuerons à vous rendre compte.